



22 ANIVERSARIO. Con desfile por las principales calles de San Salvador, la Asociación Comandos de Salvamentos Guardavidas Independientes de El Salvador, ce-

lebró el 22 aniversario de su fundación. Participaron en la manifestación cívica representaciones de todo el país. Aspecto parcial del evento conmemorativo.



BIOGAS. Ing. Jaime González del ICAITI ante nuestro país, analiza los beneficios del adecuado uso de la tecnología apropiada: Biogás.



DESAPARECIDO. José Edgardo Sánchez Ramírez, de 3 años de edad, ha desaparecido desde el 30 de septiembre. Sus familiares suplican dar informes en Pasaje Freund No. 1, 2013, colonia La Rábida.

Dan adhesión a conocido juriconsulto

Diversos sectores profesionales, amigos, alumnos, padres de familia y compañeros del doctor Manuel Adán Mejía Rodríguez, han expresado muestras de adhesión al citado juriconsulto, docente y decano de la Facultad de Derecho de

Pasa a la página 33

Robos y asaltos de terroristas

Grupos terroristas continúan perpetrando asaltos, robos, secuestros y ataques a lo largo de la carretera entre San Martín y Suchitoto, según informan personas que a diario viajan en distintos medios de transporte.

Anteayer y ayer, los pa-

sajeros de varios autobuses y camiones, fueron despojados de sus prendas, dinero, zapatos, relojes, anillos y todo cuanto de valor llevaban consigo.

Muchas familias residentes en Suchitoto, no pueden venir a San Salvador, San

Pasa a la página 48

De Santa Ana

Cita a señora y la última en cementerio

(Santa Ana). Un hombre no identificado citó en el Cementerio Santa Isabel, de esta ciudad, a la señora Cristina del Tránsito Castañeda Varela, de 35 años, para asesinarla a tiros. El crimen fue cometido al me-

diodia del domingo anterior, al final del costado Sur del cementerio.

El juez Tercero de Paz reconoció a la víctima herida de bala en el cuello y otras partes del cuerpo.

Pasa a la página 26

De San Vicente

Atacan autobús con lanza granadas RPG-2

Un autobús cargado de pasajeros que pasaba cerca del caserío El Cumbo, en San Vicente, fue atacado por terroristas con lanza-granadas RPG-2, habiendo resultado varios heridos, entre ellos dos menores que se encuentran al borde de

la muerte, informa COPREFA.

Al dar parte de lo anterior, el vocero oficial de la Fuerza Armada, dijo que el atentado tuvo lugar ayer en horas de la mañana, cuando un autobús que trans-

Pasa a la página 48

Seminario Superación patrocinará la ASEP

“El Desarrollo Interior del Hombre, su Dominio y Actitud Ejecutiva” es el tema de un seminario de superación que impartirá el maestro Alex Miranda, patrocinado por la ASEP.

Los señores: José Rodolfo López Díaz, Dr. Eduardo Héctor Ayala y José Mario

Galdámez, directivos de la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Empresas Privadas (ASEP), informaron ayer que dicha actividad ha sido organizada aprovechando los conocimientos y gran capacidad del Dr. Miranda, maestro

Pasa a la página 27

Otra espera en la Constituyente

Hasta que la comisión Interpartidaria de la Constituyente, apruebe los artículos correspondientes al Régimen Económico en el Título V, que en total son 16, se dará inicio a los debates en el pleno de la Asamblea. Hasta ayer habían sido aprobados los artículos 100, 101, 102 y 103.

Consultadas las esferas políticas ante la Constituyente, concinieron, que se busca consenso político-partidista, frente al Régimen Económico, para encontrar el justo equilibrio de lo económico con lo social.

Desde el pasado viernes 30 de septiembre hasta la fecha la comisión interpartidaria se encuentra en sesión permanente, “negociando posiciones de partido”, frente al régimen mencionado, hasta la fecha no se ha realizado votación alguna en la comisión, dijo otro político, pero lo grave es que se quiso en el artículo 100, quitar la frase “principios de justicia social”, que era como regresar antes del 50. Felizmente esa barrera fue superada y poco a poco se han ido solventando dificultades, esperando poder concluir con las

Pasa a la página 34

Primera etapa del Cementerio “Parcelas Jardín”

La inauguración de la primera etapa de la construcción del Cementerio “Las Parcelas Jardín”, llevará a cabo esta tarde el Concejo Municipal de San Salvador.

Con tal objeto, se informa, se desarrollará el siguiente programa: Himno Nacional; ingreso de autoridades; palabras alusivas a cargo del alcalde municipal, Lic. José Alejandro Duarte; palabras del tercer vicepresidente de la República, Dr. Mauricio Alvergue; corte de la cinta simbólica; bendición de las instalaciones; develación de placa conmemorativa a la obra realizada por miembros del Concejo Mu-

Pasa a la página 24



IMPORTACIONES. Lic. Ezauí de Jesús Bermúdez, Lic. Julio Armando Morataya y Sr. Gilberto López, manifestaron que el tema principal del seminario organizado por el Colegio de Contadores Públicos Académicos, además de los detalles relacionados con el programa de EU. de la “Cuenca del Caribe”, también abordará las recientes liberaciones de las importaciones y divisas.

Violento ataque a Jucuapa y pueblos

Nuevos y violentos ataques perpetró ayer el FMLN en diversos lugares del país, entre ellos Jucuapa, San Buenaventura, Nuevo Edén de San Juan, Tecoluca, San Luis de la Reina y otros sectores del país.

A la seis de la mañana, inició la embestida contra la población de Jucuapa, pero de inmediato hubo reacción de parte de efectivos de cuerpos de seguridad, Defensa Civil y tropa.

Durante varias horas se reistraron los combates, hasta que los grupos subversivos optaron por retirarse con rumbo ha-

cia la parte Sur del departamento de Usulután.

Diversas versiones se corrieron en torno al ataque contra la ciudad de Jucuapa, sin que se lograra su confirmación, debido a que fueron cortadas las comunicaciones telefónicas y telegráficas.

Se decía que los extremistas habían dado muerte a seis agentes de la Guardia Nacional; también que por haber atacado con ventaja numérica y en forma sorpresiva, habían capturado a 30 elementos de la Defensa Civil. Todo lo anterior, no pudo

Pasa a la página 51



ACTIVIDAD DE ASEP. Lic. Fernando Rodríguez Villalobos, Sr. José Rodolfo López Díaz, Dr. Eduardo Héctor Ayala, Lic. Alex Miranda y Sr. José Mario Galdámez, de la dirigencia de la Asociación Salvadore-

ña de Ejecutivos de Empresas Privadas (ASEP), informan que para los días 15, 22 y 29 del presente mes, han organizado un seminario de superación personal que se llevará a cabo en el Hotel Camino Real.